

# *Ministro de Transporte reafirma importancia del sector en retorno a normalidad*

---

La



**En conferencia de prensa el titular abordó cómo de forma paulatina se retoman itinerarios**

Habana, 2 nov (RHC) El ministro del Transporte de Cuba, Eduardo Rodríguez, reafirmó la importancia del sector para el retorno a la normalidad en el país, a medida que se restablecen los servicios nacionales.

En conferencia de prensa el titular abordó cómo de forma paulatina se retoman itinerarios, pues desde el pasado 25 de octubre levantaron las restricciones para la movilidad en las localidades y la víspera iniciaron las transportaciones interprovinciales.

En los próximos días, en correspondencia con la disponibilidad de aeronaves, volverán los vuelos nacionales, mientras que para el día 5 de noviembre deben comenzar las transportaciones marítimas hacia y desde el municipio especial Isla de la Juventud, informó Rodríguez.

Desde el 25 hasta el 30 de octubre más de 90 mil boletos fueron vendidos para las transportaciones nacionales, alrededor del 58 por ciento por la vía digital.

El ministro destacó la vinculación del sector estatal y privado en apoyo al enfrentamiento a la Covid-19, tanto en el traslado del personal médico, pacientes, medicamentos, exámenes de laboratorio, del oxígeno medicinal, donaciones y otras prioridades, como parte de esas actividades.

También resaltó el trabajo de las transportaciones de cargas, que a pesar de las afectaciones en combustibles y piezas de repuesto, no se han detenido. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/275823-ministro-de-transporte-reafirma-importancia-del-sector-en-retorno-a-normalidad>



**Radio Habana Cuba**